
Resposta ao Requerimento nº 827/2024
Autoria: FRANKLIN
Assunto: Informações referentes à manutenção do asfalto da Rua Francisco de 

Castro Júnior, Jardim Pinheiros.

Exmo. Sr.

SIDMAR RODRIGO TOLOI 
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao 

Requerimento em epígrafe, vimos transmitir-lhe as informações precedentes 

disponibilizadas pelas áreas competentes da municipalidade, solicitando 

sejam encaminhadas ao autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada 

estima e consideração.

Valinhos, 11 de julho de 2024.

  LUCIMARA ROSSI DE GODOY 

                                      Prefeita Municipal



Proc. Administrativo 6- 10.283/2024

De: Ederson F. - SSP-DIU

Para: SG-DRI - Departamento de Relações Institucionais 

Data: 10/07/2024 às 16:20:05

Setores envolvidos:

SSP, SG-DRI, SSP-DIU

REQUERIMENTO 19ª SESSÃO - 827

 

 Informamos que:

1) A municipalidade esta ciente dos buracos no asfalto da rua Francisco de Castro Junior, no bairro Jardim
Pinheiros?

Resp. Tomamos conhecimento através desse requerimento.

2) Quais medidas a municipalidade planeja tomar para reparar os buracos no asfalto da rua Francisco de Castro
Junior, no bairro Jardim Pinheiros?

Resp. Iremos ao local, para verificar a necessidade é de tapa-buracos ou recape. Se for tapa-buraco colocaremos na
programação e caso recape incluiremos em futuro programa.

3) Qual é o motivo específico pelo qual os buracos no asfalto da rua Francisco de Castro Junior, no bairro Jardim
Pinheiros não foram consertados até o momento?

Resp. Conforme  item 1, tomamos conhecimento.

4) Existe um cronograma para o reparo dos buracos no asfalto da rua Francisco de Castro Junior, no bairro Jardim
Pinheiros?

Resp. Havendo necessidade incluiremos na programação do departamento a operação tapa-buraco.

5) Existe algum plano de manutenção periódica do asfalto nas ruas da cidade, incluindo a rua Francisco de Castro
Junior, no bairro Jardim Pinheiros?

Resp.  Somente são realizados conforme solicitação dos munícipes.

6) A municipalidade possui recursos e equipe suficientes para realizar a manutenção do asfalto da rua Francisco de
Castro Junior, no bairro Jardim Pinheiros? Se não, quais são os obstáculos para alocar esses recursos?

Resp.  Temos uma equipe própria e uma empresa terceirizada, que aplica em torno de 25 toneladas por dia.

7) Como a municipalidade está acompanhando e avaliando a condição do asfalto em todas as ruas, incluindo a rua
Francisco de Castro Junior, no bairro Jardim Pinheiros, a fim de identificar e resolver problemas de forma proativa?

Resp.  Como afirmado no item 5.

_

Ederson Alves de Andrade Filho     Coordenador de Infraestrutura    
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